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衣装デザイン、製作。主に映像、舞台の衣装デザインです。

映像、舞台の衣装は、音楽、照明、着用する人間、様々な要素の一つです。
必然的に多種多様な表現方法をされる方々とコミュニケーションを図って一つの作品を作っ
ていきます。
自分は学生時代に他領域の仲間と共同制作をしていました。そういった経験が他分野の方と
仕事をする上で役立っています。

在学中、衣服以外の作品制作もしていたことが自分の価値観を広げられた理由の一つだと思
います。大学ではいろんな形の表現を学んでいる人がいます。同じ表現をする者同士、積極
的に人と交流を持ち、自分が専攻していること以外にも目を向け、どんどん首をつっこん
でいってください。方法も手法もいろいろなやり方で自分達がわくわくすることを存
分にやりきってください。

現在のお仕事を教えてください

大学での学びがお仕事でどう生かされていますか？

新入生へ、  メッセージやアドバイスをお願いします

前嶋章吾 2008 年度卒業

コスチュームデザイナー

フリーランス

和装小物総合メーカーで、商品企画、OEMの生産をしています。

成安造形大のびわ湖が望める拓けた環境で作るもの作りや、他領域の講義や実習が受け
られるシステム、造形物の加工がすぐにできる環境には、創造性を高め、探求できるも
の作りができたと思います。

会社で働くと、たくさんの方と関わり、もの作りを進めることになります。１人では出来ない
ことがたくさんあります。
個人制作はもちろん大事ですが、グループ制作や、企業に依頼してのもの作りなど、人と関
わりあって作り上げるもの作りでは、自分では想像できなかったような成長が出来ます。

現在のお仕事を教えてください

大学での学びがお仕事でどう生かされていますか？

新入生へ、メッセージやアドバイスをお願いします

勤務デザイナー

設計事務所勤務です。
町屋の改修などの案件が多いので、現場実測、既存図起こし等の図面作成補助、書類作成等
の事務作業を行なっています。

何事にも主体性を持って取り組めるようになれたと思います。好きなこと、やりたいこと以
外に対しても自分なりに課題を見つけ楽しみながら取り組む工夫が出来るようになったこと
で、社会人になり初めてのことだらけですが前向きにチャレンジできています。

現在のお仕事を教えてください

大学での学びがお仕事でどう生かされていますか？

学生生活の中で「時間があるならやってみる」を実践してみて欲しいです。
何かのチャンスやきっかけがあったらこれを基準に行動してみると色んなことに挑戦しやす
くなるのではないでしょうか。余裕があれば学外での活動もオススメします。4年間楽しん
でください。

新入生へ、メッセージやアドバイスをお願いします

堀口和行 2019 年度卒業
アンドウ株式会社

堀江真由 2018 年度卒業

設計アシスタント

一級建築士事務所 expo

ファッションからライセンスのキャラクターまで幅広く取り扱う靴下の会社で企画をしています。

大学生活は幅広い課題の中で、自分なりに納得できる表現を見つける日々でした。時に辛く
ても真正面からものづくりに向き合った 4年間は、企画の仕事をする上で常に揺るぎない
強みとして生かされています。現在は、編み柄という表現で、いかにお客様に手に取ってもら
える靴下を作れるか、を見つける日々です。自分が夢中になれる事を仕事にできたのは、大学
での学びがあったからです。

私は 3 年生の時に交換留学制度を利用して 9ヶ月間イギリスの美大に留学していました。
日本と海外では物作りへの考え方が大きく違い、制作への向き合い方や、生きる上での考え
の幅がぐっと広がりました。留学中に得た濃密な体験は、常に頭の片隅にあり卒業した今で
も私の人生に影響を与え続けています。皆様も成安ならではの制度や施設、先生を最大
限に利用して自分の幅をどんどん広げていってください。

現在のお仕事を教えてください

大学での学びがお仕事でどう生かされていますか？

新入生へ、 メッセージやアドバイスをお願いします

土屋亜紀子 2017年度卒業

勤務デザイナー

株式会社ウィックス

主な就職先

株式会社スミノエ
スタイレム株式会社　
有限会社ウイーブトシ
ハマナカ株式会社　
株式会社ロマンス小杉
東京衣装株式会社　
株式会社ウィックス
株式会社宮階織物
株式会社ジーベック

アッシュベーフランス株式会社
　株式会社アイジーエー
旭興株式会社　
株式会社宝塚衣装
アンドウ株式会社　
宇仁繊維株式会社　

空間デザイン領域の横断的な学びは
デザインの視野を大きく広げます。
生活の基本要素、衣・モノ・住の分野を見わたすことから
多彩な発想が生まれます。
大学 4 年間で得た経験を、
あなたはどんなフィールドで活かしますか ?

F U T U R EF U T U R E
卒業後の専門分野
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メガネフレームの設計、デザインが主な仕事です。一からデザインを考えることはもちろん、
他社で作成された図面を社内で製造できる形に修正するなど、設計要素の強い仕事もあれば、
広告やカタログなどのグラフィックの仕事をしたりすることもあります。

オールラウンドに技術を求められる仕事なので、大学でプロダクトデザインをはじめ様々
な分野のデザインを学べたことが今とても力になっています。メガネは医療機器ですが、
ファッションアイテムでもあり、建築デザインに通ずるところもあります。学生時代に他の領域
やコースのデザインに触れられたことで、メガネひとつとってもデザインの幅が大きく広がり
ました。

好きなことを諦めないでいて欲しいです。大学という場所や、学生のときにしかできないこ
とがたくさんあると思います。やってみたいこと、興味があること、学業以外のことも、
今できることはできるだけ挑戦してみてください。すべてが未来に繋がります。
応援しています！

現在のお仕事を教えてください

大学での学びがお仕事でどう生かされていますか？

新入生へ、メッセージやアドバイスをお願いします

現在のお仕事を教えてください

4 年間で学んだことがデザイン業務を行う上で基礎的なスキルとなっています。基礎がある
ことで新しいことにも対応でき、仕事を通して得た知識と経験を積み上げています。また、
大学で培われたあらゆることに興味を持ち飛び込む姿勢も役立っています。

大学での学びがお仕事でどう生かされていますか？

学生時代は自分への投資、時間は有限です。できるだけ学んでください。学びを得るチャンスは
大学の授業だけではありません。たくさん吸収してください。入学はスタートです。いろんな
ことを楽しんでください。

新入生へ、メッセージやアドバイスをお願いします

石田祐基 2015 年度卒業
勤務デザイナー

梶井理帆 2015 年度卒業
勤務デザイナー

株式会社ジイケイ京都（GK京都） 竹内光学工業株式会社

ディスプレイデザイン会社勤務です。
主に、展示会のデザインや百貨店等の空間装飾を行っています。

自分の物事を考える手法のベースが作れたことです。
私は課題制作する際、模型をいくつも作り、その物作りから発想が生まれていくことが
ほとんどでした。今でもその考え方は大事にしており、仕事ではパソコンに向かっている
時間がほとんどですが、デザインを整理する際には一旦ラフに模型を作ったり、ゆる～い絵を
描いてみたり、実際に物を触ってみたりして手から物事を考えるようにしています。

自分で取り組んでいることに枠をつけずに、少しでも興味や気になることがあれば、まず
取り組んでみることが大事なように思います。

現在のお仕事を教えてください

大学での学びがお仕事でどう生かされていますか？

新入生へ、メッセージやアドバイスをお願いします

エレベーターやエスカレーター、動く歩道などの専業メーカーであるフジテックという
会社で、デザイナーとして働いています。エレベーターは子供からお年寄り、体の不自由な
方など、様々な人が使うものなので、誰にでも使いやすいモノを目指して日々頑張っています。

エレベーターのデザインは建築デザインのトレンドに大きく影響されます。プロダクトデザ
インの知識だけではなく、建築デザインの知識も必要になってきます。
成安はコースや領域の垣根が低いので、違う分野の先生にも気軽に話を聞く事ができ、様々な
知識を得る事ができました。成安で得た幅広い知識は今の仕事で大活躍です！

将来の自分を想像して、それに向かって全力で学び、たまには全力で遊んで欲しいと思います。
大学という場所は、自分が学ぶ気さえあればいくらでも学ぶ環境を用意してくれます。
先生や仲間から多くのスキルを得て、多くの思い出を作って欲しいと思います！

現在のお仕事を教えてください

大学での学びがお仕事でどう生かされていますか？

新入生へ、メッセージやアドバイスをお願いします

谷玲実 2016 年度卒業
設計アシスタント

株式会社 カフェ

御子神健太郎 2010 年度卒業
勤務デザイナー

株式会社フジテック

私自身は商業施設の内装を基本設計から実施設計、施工管理まで大体のことはやっています。

どんな仕事でもそうですが、考え続ける、ということは非常に重要だと思います。大学で「納
得できるまで考える」という癖は身についたのかなと思います。解決の為のアプローチは当然
一つではないです。正解を見つけ出すために納得できるまで、そのアプローチを考え続けるこ
とが出来る、この忍耐力は大学での課題に向き合ってきたから身についたものだと思います。

現在のお仕事を教えてください

大学での学びがお仕事でどう生かされていますか？

新入生へ、メッセージやアドバイスをお願いします
忍耐力というのは、課題に向き合っていると自然と身に付きます。
課題をやっている中で足りなくなってきたり、考えても分からなくなってきた部分を放置し
ないようにして下さい。そのためにも先生にもたくさん相談することをお勧めします。

設計施工担当

藤原心平 2017 年度卒業
株式会社スペース

主な就職先

株式会社乃村工藝社
株式会社スペース
株式会社フジヤ

株式会社テレビ朝日クリエイト
株式会社彩ユニオン
吉忠マネキン株式会社

セキスイハイム近畿株式会社
大成建設ハウジング大阪株式会社

大東建託株式会社
株式会社穴吹ミサワホーム
コイズミ照明株式会社
マックスレイ株式会社
マニエラ建築設計事務所

ａａｔ＋ヨコミゾマコト建築設計事務所
高松伸建築設計事務所

主な就職先

株式会社ジイケイ京都（GK京都）
コイズミ照明株式会社
フジテック株式会社

若林株式会社（SOU･SOU）
西川リビング株式会社

株式会社視覚デザイン研究所
ヒラキ株式会社

竹内光学工業株式会社
株式会社くろちく
株式会社トーマネ
株式会社サインハウス
京都奉製株式会社
株式会社カシイ
株式会社フジヤ

株式会社ヒルズトレーディング

GK 京都は GK デザイングループの関西拠点として設立された総合デザインオフィスです。私
はプロダクトデザインの分野を中心に、様々なクライアントの多種多様な商材のスタイリン
グ、CMFG、コミュニケーションツールのデザインを担当しています。




